



Ursula Kohut, in ihrer Funktion als stellvertretende Vorsitzende des Pfarrgemeinderates, bedankte sich bei Propst Bernhard Backovsky für sein Kommen.

Messe, Pferde und viel Musik

Hubertuskirtag | Um die 150 Gäste besuchten die wohl wichtigste Veranstaltung in Scheiblingstein.

SCHEIBLINGSTEIN | Traditionell startete auch der 11. Hubertuskirtag in Scheiblingstein mit einer Messe. Zelebriert wurde sie von keinem Geringeren als Propst Bernhard Backovsky. Rund 150 Teilnehmer, darunter Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager mit Familie, waren gekommen.

Am Schluss der Messe bedankte sich Ursula Kohut, in ihrer Funktion als stellvertretende Vorsitzende des Pfarrgemeinderates, bei Generalabt Backovsky für sein Kommen und überreichte ihm verschiedene Scheiblingsteiner Delikatessen, Alfred Wimmer hatte aus der Kirche des Hl. Hubertus in Belgien ver-

schiedene Souvenirs mitgebracht und dem Generalabt überreicht.

Im Anschluss an die Festmesse fand die Pferdesegnung statt, zu der zehn Reiter mit ihren Pferden aus Oberkirchbach und von der Rieglerhütte angeritten sind.

Musikalisch umrahmte das Klosterneuburger Jagdbläser-Ensemble unter der Leitung von Christian Eckstein und nach dem Mittagsbuffet, das von Inge Smrcek bereitet wurde, „Steinis Swing Group“ das Hubertusfest.

Fast alle Teilnehmer testeten ihre Schießkünste mit der Armbrust beim Standl des Klosterneuburger Schützenvereins 1288.



Beim Treffen im Karl-Mühldorf-Pfarrzentrum spielte das Klosterneuburger Jagdbläser-Ensemble unter der Leitung von Christian Eckstein auf.



Etwa 35 Kinder vergnügten sich bei der Hupfburg und mit anderen Spielen. Ein echtes Familienfest.

Fotos: privat